



De Morena no espero justicia; sino venganza: Alejandro Moreno

El diputado Alejandro Moreno respondió a la solicitud de desafuero de la Fiscalía de Campeche contra él y dijo que de Morena no espera justicia; de Morena espera venganza. El priista publicó un video en su cuenta de Twitter, donde acusó al gobierno de Morena de actuar a través de las instituciones federales de manera ilegal para perseguir e intimidar a sus opositores.

<https://drive.google.com/file/d/12ctYDUPpg2YQSfr2uJW7RYZ0jvQrjRFB/view>